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ギター部 第１回定期演奏会開催！ギター部 第１回定期演奏会開催！ギター部 第１回定期演奏会開催！ギター部 第１回定期演奏会開催！（５月３日）ＩＬＣの生徒も多く在籍しているギター部が、

初めての単独公演を行いました。

カナダ語学研修

三嶽先生も生徒と演奏に加わって 新部長、○○さんが 國富先生も応援に ＩＬＣユニットの演奏！ でおなじみの

アットホームな温かい演奏会に 司会も行いました。 駆けつけました！ 「前前前世」演奏

なりました！

ギター部新部長 ○○○○さんからギター部新部長 ○○○○さんからギター部新部長 ○○○○さんからギター部新部長 ○○○○さんから

今回、第１回ギター部定期演奏会に来て下さった方々、本当にありがとうございました。第１回ということもあり正直不安でいっ

ぱいでしたが、練習してきた成果を発揮し、楽しい演奏会だったと思います。今回出た反省を文化祭、饗宴、そして次の定期演奏会

に向けて改善していき、よりよいものにしていきたいです。先輩方が引退してしまいましたが、気持ちを切り替えて部員として部長

としてギター部を引っ張っていけたらいいと思っています。ですからこれからも応援よろしくお願いします。

平成２９年 子供フェスティバル平成２９年 子供フェスティバル平成２９年 子供フェスティバル平成２９年 子供フェスティバル（５月３日 阿久和南部連合自治会主催）に隼人生が参加しました。当日は隼人の近くの原小学校

の校庭で、さまざまな出店や催しが行われて、地元の小学生が大勢訪れてにぎわいました。隼人も和太鼓部、ソングリーディング部、

ボランティア同好会が参加してフェスティバルを大いに盛り上げました。

演奏の後、小学生も和太鼓体験を行いました。 ソングリーディング部も小学生と一緒に踊りました。 ボランティア同好会

はバルーンアートの

★今年も演奏に加え、子供を対象にした太鼓教室を開きました。初めて太鼓をたたく子供もいて大好評 お手伝い。

でした。一緒に楽しみながら和太鼓の魅力や奥深さを伝えることができ、外にベクトルを向ける良い機会

になりました（和太鼓 ○○○○さん○○○○さん○○○○さん○○○○さん）★グラウンドが想像以上に広くて太鼓の音や私たちの気持ちが届くのか心配でしたが、演奏

後に子どもたちに太鼓を叩かせてあげた時、すごく嬉しそうに叩いている姿を見て、私たちも嬉しかったです。小さい子たち可愛い！

（和太鼓 ○○○○さん○○○○さん○○○○さん○○○○さん）★ＦＡＬＣＯＮＳ☆が１３代目から１４代目へ変わり自分が最上級生となってから初めての演技の場でし

たが最上級生という新たな気持ちを持って演技ができたのでとても良いスタートが切れたと思います（ソング ○○○○さん○○○○さん○○○○さん○○○○さん）★先

輩が引退して１４ｔｈ初のイベントでした。最初は自分たちだけで決めて進めていくというのが大変でした。でもイベントが始まる

と周りも盛り上がり楽しく思い切り踊ることができました。次のイベントもがんばります！（ソング ○○○○さん○○○○さん○○○○さん○○○○さん）★どたばたで

大変で、自分たちが思う演技がうまくできなかった。これからもっと練習して、回数を重ねるうちにうまくなって成長していきたい

（ソング ○○○○さん○○○○さん○○○○さん○○○○さん）★準備期間が短い中、皆で協力して練習することができました。本番はたくさんのお客様に見ていただい

て、最高の演技ができました（ソング ○○○○さん○○○○さん○○○○さん○○○○さん）

ピロティはＩＬＣ色に！ピロティはＩＬＣ色に！ピロティはＩＬＣ色に！ピロティはＩＬＣ色に！ 本館３階のフロアは国際語科の教室が多い階です。カナダ語学研修の報告

などを中心に、ピロティには沢山の掲示をしました。是非足を運んで見てみてください！

訪問したアーガイル高校 沢山の掲示物！ 国際全員の写真も！ 鮭の成長もわかる！

の先生方からの寄せ書き

←みんなが乗ったスクールバス？

写真でいっぱいの模造紙！→

神奈川県私立中学相談会神奈川県私立中学相談会神奈川県私立中学相談会神奈川県私立中学相談会（４月３０日 パシフィコ横浜）で演劇部生徒

が近くの小学校で披露している「啓発劇」を発表しました。

演劇部でＩＬＣ生徒の演劇部でＩＬＣ生徒の演劇部でＩＬＣ生徒の演劇部でＩＬＣ生徒の○○○○○○○○○○○○○○○○さんからさんからさんからさんから

５分という限られた短い時間で劇の要旨を伝えられるように台本を削っ

たり、タイムを計って時間内に終わらせるように何度も確認したりして

練習をしてきました。これからもできるだけ多くの小学生に防犯意識を

持ってもらえればいいと思います。




